



München, 7 September 2020

LUPP + PARTNER BERÄT MAGUAR CAPITAL BEIM ERWERB VON HRWORKS

Lupp + Partner hat Maguar Capital beim Erwerb des deutschen HR-Softwareanbieters HRworks beraten. Der Erwerb erfolgt über den neu gegründeten Maguar I Fund, gemeinsam mit weiteren Co-Investoren.

HRworks ist ein integrierter Software-as-a-Service (SaaS) HR-Softwareanbieter, der sich insbesondere auf kleine und mittelständische Unternehmen in Deutschland konzentriert. Das Unternehmen bietet Software für geschäftskritische HR-Funktionen wie Zeitmanagement, Reisekostenabrechnung, Personalmanagement, Recruiting und Corporate Benefits an. Seit über 20 Jahren verzeichnet HRworks ein ununterbrochenes profitables Wachstum und zählt 210.000 Benutzer und über 1.700 Kunden. Das Unternehmen betreibt eine hochskalierbare Technologieplattform und beschäftigt derzeit 60 FTE in seinen Büros in Berlin, Frankfurt und Freiburg im Breisgau. Nach Angaben von CEPRES, der führenden digitalen Investitionsplattform für private Kapitalmärkte, übertrifft HRworks kontinuierlich die relevanten Performance-Benchmarks.

Maguar Capital ist ein deutscher Private-Equity-Manager, der sich ausschließlich auf Software-Investitionen von Small Cap-Unternehmen in der DACH-Region konzentriert. Maguar Capital wurde 2019 von Arno Poschik, Gunther Thies und Matthias Ick gegründet. Maguar Capital ist auf die Partnerschaft mit gründergeführten b2b-

Munich, 7 September 2020

LUPP + PARTNER ADVISES MAGUAR CAPITAL ON THE ACQUISITION OF THE GERMAN HR SOFTWARE PROVIDER HRWORKS

Lupp + Partner advised Maguar Capital on the acquisition of the German HR software provider HRworks GmbH. The acquisition will be made through the newly established Maguar I Fund, together with other co-investors.

HRworks is an integrated Software-as-a-Service (SaaS) HR software provider which focuses on small and medium-sized companies in Germany. The company offers software for business-critical HR functions such as time management, travel expenses, personnel management, recruiting and corporate benefits. For more than 20 years HRworks has experienced a successful growth with 210,000 users and more than 1,700 customers. The company operates a highly accessible technology platform and currently employs 60 people in its offices in Berlin, Frankfurt and Freiburg im Breisgau. According to CEPRES, the leading digital investment platform for private capital markets, HRworks continuously outperforms the relevant performance benchmarks.

Maguar Capital is a German private equity manager which focuses exclusively on software investments of small cap companies in the DACH region. Maguar Capital was founded in 2019 by Arno Poschik, Gunther Thies and Matthias Ick. Maguar Capital specialises in partnering with founder-managed b2b software

Softwareunternehmen mit ca. 1-6 Mio. E-BITDA spezialisiert und unterstützt diese bei der Realisierung ihres Wachstumspotentials. Maguar zeichnet sich durch fundierte Software-Expertise und seinen unternehmerischen Ansatz aus. Sowohl Gunther Thies als auch Matthias Ick sind etablierte, langjährig erfolgreiche Software- und Technologie-Gründer sowie CEOs.

Lupp + Partner beriet Maguar Capital im Rahmen der Due Diligence, der Kaufvertragsverhandlung sowie bei der gesellschaftsrechtlichen Strukturierung der Transaktion und den Verhandlungen mit den Co-Investoren. Das Team von Lupp + Partner bestand aus Dr. Matthias Lupp (Lead), Patrick Schwarzbart (Partner, Commercial/IPT), Felix Stützer (Counsel, M&A/Corporate), Julia Kuhn (Senior Associate, Commercial/IPT), Moritz Richter (Associate, M&A/Corporate), Angelika Pikulska (Associate, M&A/Corporate) und Jitka Rutrlova (Associate, Commercial/IPT).

companies with approx. 1-6 million EBITDA and supports them in realising their growth potential. Maguar is characterised by its in-depth software expertise and its entrepreneurial approach. Both Gunther Thies and Matthias Ick are established software and technology founders and CEOs with many years of success.

Lupp + Partner advised Maguar Capital on the due diligence, the negotiation of the purchase agreement as well as on the corporate structuring of the transaction and the negotiations with the co-investors. The Lupp + Partner team consisted of Dr. Matthias Lupp (lead), Patrick Schwarzbart (partner, Commercial/IPT), Felix Stützer (counsel, M&A/corporate), Julia Kuhn (senior associate, Commercial/IPT), Moritz Richter (associate, M&A/corporate), Angelika Pikulska (associate, M&A/corporate) and Jitka Rutrlova (associate, Commercial/IPT).